

# El Gobierno sube un 17% la prima de Muface para atraer a las aseguradoras

**LAVANGUARDIA**

**FERNANDO H. VALLS**

**RAQUEL QUELART**

Madrid / Barcelona

El Gobierno aprobó ayer la licitación del concierto de Muface para los próximos dos años con un aumento en la prima del 17,12%, porcentaje tres puntos superior al ofrecido inicialmente a las aseguradoras que prestan servicio a 1,5 millones de funcionarios -Adeslas, Asisa y DKV-. Las compañías afirmaron que estudiarán las nuevas condiciones, pero en una primera reacción mostraron recelos a la propuesta. Los funcionarios públicos la tildan de “insuficiente”.

La propuesta aprobada ayer en Consejo de Ministros mejora la prima media por mutualista de 1.032,12 euros a 1.208,81 euros en el 2026; lo que supone un incremento por asegurado de 176,69 euros. Es “la mayor subida de la serie histórica”, destacó el Ministerio para la Transformación Digital y la Función Pública. La cuantía total del concierto asciende a 1.337 millones en el 2025 y 1.344 millones en el 2026, lo que supone un alza de la prima del 16,5% para el año que viene y un 0,62% adicional para el siguiente.

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) reclamó mejorar aún más la prima bajo el argumento de que “queda muy lejos” de la propuesta del 24% que planteó este verano la propia mutualidad de funcionarios.

Adeslas llegó a encargarse un informe a los economistas Alberto Montero, de la Universidad de Málaga y exdiputado de Podemos en el Congreso, y Román Salmerón, de la Universidad de Granada, que concluye que el nuevo concierto debería mejorarse en un 27% durante el próximo año y en otro 9% más en el 2026 para cubrir los costes asociados al servicio.●